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Я мечтала 
жить  
в Питере  
с детства  

 Где решила учиться после 
11 класса? На какой специаль-
ности остановилась?

Я уже очень давно решила, 
что свяжу свою жизнь с музы- 
кой, поэтому выбирала между 
учебными заведениями в этой 
отрасли. Поступила в Ленин-
градский областной колледж 
культуры и искусств на специ-
альность Хоровое дирижиро-
вание. Колледж, а не институт, 
поскольку в нашем деле при-
ветствуется двухступенчатое 
образование, это более хоро-
шая подготовка.

 Как прошло поступление? 
Поступила на бюджет или ком-
мерческую основу?

Я прошла на бюджет, пер- 
вая в списке по результатам 
вступительных испытаний. 
На поступление ушло практи-
чески всё лето. Помимо мест, 
я выбирала между направле-
ниями — вокальное искусство 
или всё же дирижирование. 
Прослушивалась в Москву и 
в Питер, поэтому всё время 
находилась то в одном городе, 
то в другом, с начала июля и до 
самого августа. Сложный мара-
фон, но безумно интересный.  
В перерывах успела побывать 
на выпускном и провести за-
мечательное время с друзья- 
ми.

 Что помогло добиться тако-
го результата?

В первую очередь, конечно 
же, верный выбор дела по ду- 
ше и педагога по специальнос- 
ти. За путь, пройденный со 
мной, я очень благодарна сво- 
ей учительнице по вокалу за- 
служенной артистке России 

Надежде Николаевне Ильки-
ной и концертмейстеру Елене 
Александровне Авдеенко. Это 
люди, которые дали мне пре-
красную базу для развития. 
Однако в нашей стезе подго-
товка — это не только занятия 
с педагогом и пополнение ба- 
гажа знаний. Это постоянные 
поездки на консультации, вы- 
ступления на конкурсах, обще-
ние и знакомства с людьми 
из мира музыки. Очень важно 
постоянно получать оценку 
своего уровня с разных сторон, 
это даёт объективное пред-
ставление о себе, понимание 
того, где учёба принесет луч- 
ший результат, и нужную уве-
ренность.

 Почему Санкт-Петербург?
На самом деле, я мечтала 

жить в Питере с детства. Поче- 
му-то чувствовала, что это 
«моё», меня всегда тянуло ту- 
да. Это город с совершенно 
особенным течением жизни, 
у меня он ассоциируется с 
ощущением внутренней сво- 
боды. Даже пасмурная погода 
не заставляет грустить, она на- 
оборот придает городу уни-
кальную атмосферу. У меня 
поездки в Санкт-Петербург 
всегда были связаны с началом 
новых этапов в жизни, с важ-
ным опытом. Когда результаты 
вступительных здесь оказались 
наиболее успешными, я по-
няла, что настало время, когда 
моё желание наконец испол-
нится.

 Где планируешь жить? 
Общежитие предоставят или 
нужно снимать жилье?

Нужно искать жилье само-

стоятельно, по крайней мере, 
на первое время.

 Какую помощь оказали 
взрослые?

Мое поступление — это в 
очень большой степени заслуга 
моей мамы. Она помогала 
во всем, начиная от выбора 
учебного заведения и сбора 
документов, заканчивая поис-
ком жилья, полностью поддер-
живала меня и моё решение 
пойти по пути музыки. Всегда 
думаю об этом с огромной бла- 
годарностью и любовью. А пе- 
дагоги не только готовили ме- 
ня с профессиональной сторо- 
ны, они были настоящими на- 
ставниками, которые подска- 
зывали верный путь. Хочется 
отдельно поблагодарить Татья- 
ну Александровну Стрижкову, 
моего классного руководителя, 
ведь она поддерживала мой 
выбор, всегда относилась с по- 
ниманием, если мне приходи-
лось пропускать школу, напри-
мер, из-за концертов. Следила 
за моей творческой жизнью, 
хвалила. От этого очень тепло 
на душе.

 Ты всегда умела совме- 
щать учебу, театр, отдых. Как 
правильно использовать вре- 
мя, чтобы все успеть?

Для меня это вопрос пра-
вильной расстановки приори-
тетов и умения договориться  
с собой. Я всегда рассматрива-
ла именно творческое раз-
витие как главное для меня, 
но при этом понимала, что 
хорошее образование в школе 
расширит возможности выбора 
в будущем, да и просто хотела 
доказать себе, что я так могу. 

Чтобы всё успешно совмещать, 
анализировала, на что нужно 
обратить внимание в конкрет-
ный момент. Например, если  
я не понимаю тему по матема-
тике, значит, нужно сделать  
на этом акцент, сегодня по-
тратить на её изучение больше 
времени, чем, например, на 
пьесу по фортепиано, с кото-
рой всё хорошо. И наоборот. А 
может быть, стоит дать себе от-
дохнуть, чтобы уже с новыми 
силами приступать к своим 
задачам. Случались моменты, 
когда приходилось заставлять 
себя что-то сделать, но это 
было не так уж сложно главное 
понимать, ради чего.

Настраиваешься и идешь 
делать.

 На что потратишь первую 
стипендию?

Наверное, порадую важных 
для меня людей и себя при-
ятными подарками, пусть даже 
небольшими.

 Пожелание школьникам.
Я желаю каждому найти 

свой уникальный путь и до-
стичь поставленных целей, 
преодолеть все трудности, а 
совершенные ошибки принять 
как ценный опыт. Оставайтесь 
верными себе, будьте добры 
к миру и наполняйте жизнь 
любовью.

Отметим, девушка окончила 
школу с золотой медалью.

Софья, поздравляем тебя! 
Очень гордимся тобой!

Фото:  
С.В. Шуплецова

Выпускница нашей школы  
Софья Шуплецова рассказала  
об успешном поступлении  
в Ленинградский областной 
колледж культуры и искусств.
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Настя Брезгина, выпускница нашей школы, 
рассказала об успешном поступлении  
в университет.

Я прошла по конкурсу  
во все Челябинские 
вузы, куда подавала 
документы

 Как прошло поступление 
в университет? Что помогло до-
биться такого результата?

У меня поступление не 
было таким сложным, как 
могло бы, так как я приняла 
решение остаться в родном 
городе, и это нужно учиты-
вать. Я прошла по конкурсу 
во все Челябинские вузы, куда 
подавала документы. Внача-
ле было сложно разобраться, 
как подавать документы, как 
писать вступительные. Но со 
временем начинаешь лучше 
понимать, как работает весь 
этот сложный механизм. Если 
говорить о том, что мне по-
могло и при поступлении, и 
при сдаче экзаменов, то можно 
выделить три главных вещи: 
поддержка близких, дисципли-
на и четкая цель.

 Почему выбрала историко-
филологический факультет?

С детства любила читать, 
поэтому мой выбор специаль-
ности, связанной с литерату-
рой, вполне логичен (улыба-
ется). В какой-то степени мне 
нравились и история, и точные 
науки, и языки, но литерату-
ра всегда была чем-то более 
родным. Историко-филоло-
гический факультет для меня 
— возможность расширить 
свой литературный кругозор 
и познакомиться с новыми, 
интересными людьми.

 Какую помощь оказали 
взрослые?

Меня всегда поддержи-
вала мама, в самые сложные 
периоды моей жизни она была 
рядом.

Учителя тоже помогали, 
относились с понима-

нием, когда учеба в школе и 
подготовка к ЕГЭ накладыва-
лись друг на друга.

Я безмерно благодарна 
Ирине Юрьевне, благодаря ее 
профессионализму я сдала все 
на 90+.

 Ты всегда любила читать. 
Во время учебы на этом факуль-
тете тебе нужно будет читать во 
много раз больше. Ты готова?

ЕГЭ научил меня читать 
«Войну и мир» за неделю, так 
что не пропаду (улыбается). Я 
уверена в своих силах.

  Как будешь планировать 
время, чтобы все успеть?

Ежедневник, ручка и 
Гугл-календарь. Вот все что 
мне нужно, чтобы распла-
нировать как день, так и ме-
сяц. Большую часть времени, 
конечно, будет занимать уче-
ба. Но я также хочу заняться 
репетиторством.

 На что потратишь первую 
стипендию?

Наверное, свожу племянни-
ков в кино или пиццерию.

 Что пожелаешь школьни-
кам?

Хочется сказать что-нибудь 
вдохновляющее: не бойтесь 
пробовать, ошибаться и на-
чинать сначала. Продолжать 
несмотря ни на что — показа-
тель внутренней силы челове-
ка. И самое главное: не стоит 
бояться экзаменов, если ваша 
подготовка системна — вы на 
правильном пути.

Напомним, девушка сдала 
ЕГЭ по литературе 100 баллов.

Фото: школьный пресс-центр
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Челябинск — территория развития
44

Команда нашей школы: 
Дарья Патрушева, Светлана 
Долгова, Кирилл Кривонос, 
Таисия Абросимова, Дарья 
Задорожная.

Все три дня были интерес- 
ные лекции, дискуссии, кон-
курсы, знакомства.

Участники получили опыт 
в разработке социальных про-
ектов.

Эксперты форума и глава 
нашего города Наталья Пет- 
ровна Котова поделились 
своим опытом и ответили на 
вопросы зала.

Готовя социальный проект,  
в рамках конкурса «Юный 
глава города» команда 
провела опрос. Вот результаты, 
полученные во ВКонтакте.

«Насколько развито у детей 
понимание культурных и 
исторических ценностей 
Родины?»

Высокий — 24
Средний — 43
Низкий — 33
В опросе приняли участие ученики, 
родители учеников, педагоги.

Наталья Петровна Котова:
«Ребята очень порадовали. 

Я увидела,  что в «Движении 
первых» активные дети. Я 
надеюсь, что в организации 
будет увеличиваться коли-
чество детей, которые хотят 
заниматься саморазвитием, 
получать дополнительные на-
выки, улучшать организатор-
ские способности и в будущем 
вести за собой».

Светлана Долгова:
«Хотелось, чтобы было 

больше времени именно для 
выполнения проектов».

Таисия Абросимова:
«Мне понравилось, что экс- 

перты четко описывали плю-

сы и минусы всех проектов, 
давали развернутые коммен-
тарии, советы.

Встреча с главой города 
была прекрасной идеей. Дети 
общались с Натальей Петров-
ной, задавали интересующие 
их вопросы. В начале и в 
конце дня организаторы 
вместе с нами рефлексирова-
ли и проводили небольшой 

интерактив по типу «Какой 
вы хомяк сегодня?» Нас очень 
вкусно кормили, обед был по-
трясающий.

Свои минусы тоже есть, но 
это экспериментальный фор- 
мат для участников и органи-
заторов. В целом, могу ска-
зать, что это был интересный 
и новый опыт для всех нас».

Благодарим Региональное 

отделение РДДМ «Движение 
Первых» за опыт для молоде-
жи и возможность проявить 
себя!

Благодарим организаторов, 
участников за уютную и дру-
жескую атмосферу на форуме!

Светлана Долгова,  
Таисия Абросимова

Фото: открытые источники

19–21 июля в «Малахит» в рамках проекта «Юный глава города» прошёл 
трехдневный форум «Челябинск — территория развития».
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Ученики нашей школы — призёры «FestiArt-2023»
Ученики 4а класса, показав спектакль 
на французском языке, стали 
призёрами фестиваля.

55

20-22 апреля в городе 
Екатеринбург прох одил еже-
годный Меж региональный 
фестива ль франкофонных 
театров «FestiArt-2023». 
Учащиеся «Sa lut les copains» 
4а класса приняли участ ие в 
этом фестивале впервые.

Мы пока зали инсценировку 
ст ихотворения С.Я. Мар ша- 
ка «Багаж» (Les bagages) на 
французск ом языке. На фес- 
ти валь приехали театр альные 
коллективы из школ Москвы, 
Ека теринбурга, Уфы, Пер ми, 
Челябинска. На фести вале бы- 
ли представлены все возраст- 
ные гру ппы. В течение этих 
дней было показано 18 спек-
таклей!

Все они шли на фран цуз- 
ском языке! Это было особен-
но удивите льно и приятно, 
так как французский язык 
нечасто встретишь в школах 
нашего горо да.

В первый день фе стиваля 
каждая коман да должна была 
показ ать свою презента цию. 
Наша презентация, как отме- 
тили члены жюри, была очень 
удачна, энергична и позити-
вна.

(Алексей Александрович 
Бессарабов, Вам большая бла-
годарность)

22 апреля была очень на-
сыщенная программ а:

08:30 — завтрак, 09:30 — 
мастер-классы.

В этот день всех участников 
разделили на неск олько групп.

Актеры, режиссеры-поста-
новщики г. Екатеринбурга и г. 
Москвы в течение двух часов 
обучали ребят актерскому 
маст ерству.

В 11:00 по програ мме было 
наше выступл ение. Ребята 
очень волновались.

Вперые они выступали на 
сцене, перед жюри, при запол-
ненном зале!

Но ребята собрались, убра- 
ли свои страхи, вспомнили 
все наши на ставления и очень 
ув еренно показали свой спек-
такль.

Далее шли представления 
коллективов из г. Москва и г. 
Пермь. Спектакли были вели-
колепы!

Теа тральные коллективы 
на французском языке суще-
ствуют в этих го родах уже не-
сколько лет. Каждый год они 
приезжают на подобные фес- 
тивали, ребята из этих горо- 
дов давно дружат  между со- 
бой. После просмо тра выступ- 
лений всех ждал обед, а затем 
по каз результатов маст ер-

Театральная студия «Талант» — лауреат 2 степени 
городского фестиваля детских театральных 
коллективов «Серебряная маска».
Педагог: Сергей Валентинович Шумин

Ученики 4а класса — лауреаты 3 степени межре- 
гионального фестиваля франкофонных театров  
FestiArt-2023 в г. Екатеринбург

классов на сцене актового 
зала.

Постан овки, зарисовки 
были оригинальны.

Подве дение итогов, вы- 
ступ ление преподавателей и 
администрации гим назии 39, 
пр едставителя Альянс Фран-
сез г. Екатеринбу рга, флеш-
моб.

И наше заслуженное 3 мес- 
то! Ура!

Ребята заслужи ли эту на-
граду.

Нас очень поддержали вес-
елые и сплоченные ро дители 
4а класса. Они рисовали деко- 
р ации, были все это время 
вместе с нами и подбадрива-
ли ребят.

Особая благодарно сть уче- 
нице 10б кла сса Полине Се- 
менкиной и студенту коллед-
жа культуры Андрею Поляко-
ву! Они дава ли дельные сове-
ты при подготовке спектак ля.

До свидания, гим назия 39, 
до свидания, славный, гост е- 

приимный коллектив гимна-
зии!

В оставшееся свободное 
время мы побы вали в Сверд-
ловской киностудии, здесь 
поз накомились с историей 
создания мульфильм ов, ре- 
бята смогли разыграть сцен- 
ку.

После киностудии побро- 
дили по го роду, поднялись на 
52 этаж небоскреба «Высоц-
кий», полюбовались панора- 
мой города, поб ывали в му- 
зее Владимира Высоцк ого. 
Уставшие, но сч астливые  
отправили сь домой.

Этот фести валь рассказал 
ребятам о важности собран-
ности, ра боты в команде, по- 
казал, как прекрасен язык 
Бальзака, Бом арше, Гюго, ка-
кие та лантливые дети учатся 
в школе 13 г. Челябинска и 
живут в нашей стране!

Лариса Вадимовна Хорякова,  
учитель французского языка

Фото автора
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Жизнь в ДОЛ 
«Березка»
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8 июня профильные отряды «Город мастеров» приняли уча-

стие в традиционном фестивале, посвященном Дню России.
Ребята подготовили и прекрасно представили Чеченскую 

Республику, Республику Башкортостан и Россию. Зрители 
познакомились с традициями народов, их национальными 
танцами и песнями, узнали много нового и интересного.
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Жизнь в летнем 
пришкольном лагере 
«Озорник»
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Атомный выпускной 23 июня в парке 
имени Ю.А. Гагарина принес нам только 
положительные эмоции

Несмотря на то, что на улице было +10, нас 
согревала уютная атмосфера праздника (и 
теплые шатры с чаем).

Приглашенные звезды украсили этот вы- 
пускной вечер. Было очень приятно, что Ар- 
тем Качер, Асия и Gayazovs Brothers одарили 
нас своим присутствием. Особенно нам за- 
помнилось выступление Артема Качера, ко- 

торый умеет заряжать публику позитивной 
энергией.

Хочется поблагодарить оргкомитет 
мероприятия и волонтеров за их труд! Они 
организовали вкусное питание и работу 
аттракционов.

Благодарим администрацию Челябинской 
области за это незабываемое событие!

Дарья Юшкова, Мария Юшкова,  
Надежда Серебрякова, 11а класс

Фото авторов

11 классы
Итоги поступления
Вуз — 32
Колледж, техникум — 3
Иное — 7

Бюджетная — 41
Контрактная — 21.
Очно — 59
Заочно — 3
Планирует поступление  
в следующем учебном  
году — 4

Факультеты:
Языкознание и 
литературоведение — 7
Экономика и управление — 
7
Информационная 
безопасность/ 
информационные 
технологии/ информатика, 
вычислительная техника — 7
Техника и технологии 
строительства — 5
Средства массовой 
информации — 5
Психологические науки — 4
Химия — 3
Управление в технических 
системах — 3
Социология и социальная 
работа — 3
Математика и механика — 2
Юриспруденция — 2
Политические науки и 
регионоведение
Авиационная и ракетно-
космические системы
Техника и технологии 
наземного транспорта
Техносферная безопасность 
и природоустройство
Фундаментальная медицина
Изобразительное и 
прикладные виды искусств
Искусствознание
Оружие и системы 
вооружения
Физическая культура и 
спорт
Науки о Земле
Музыкальное искусство

М
ом

ен
ты

Младший хор 
«Капельки» и 
Средний хор 
«Ровесники» — 
лауреаты 2-ой 
степени конкурса 
«Звонкие голоса».

Танцевальный 
коллектив «Ада- 
жио» — лауреат 
1-ой степени 
фестиваля-кон- 
курса «Хрус- 
тальная капель». 

Ученики 8-11 
классов заняли  
2-е место в 
легкоатлетичес- 
кой эстафете 
Курчатовского 
района.
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Любовь многих учеников МАОУ «СОШ 13 г. Челябинска»  
к футболу

29 и 31 мая старшая группа участвовала в соревнованиях по 
футболу.

Команда нашей школы заняла 2-е место.
Макар Каширцев, капитан команды, стал лучшим 

нападающим турнира, забив много важных голов.
В этом сезоне команда старшей группы заняла 3-е место 

в городе (игроки получили футбольную форму на команду); 
футболисты заняли 5-е место в областном турнире «НОВАТЭК», 
где были игроки сборной сборной России прошлых лет.

Этот год был последним для этого командного  состава, 
многие ребята завершают обучение в нашей школе.

Ребятам, оканчивающим школу, прекрасного поступления!
Благодарим за красивые игры и прекрасные результаты!

Прекрасный старт в футболе учеников начальной школы 
МАОУ «СОШ 13 г. Челябинска»

Обучающиеся 1-3 классов заняли место по футболу на приз 
кубка «Кожаный мяч» в Курчатовском районе.

Проходили игры на территории МБОУ «СОШ 28 г. Челябинска».
В нашей команде лучшим защитником турнира признан 

Савелий Крупин.
Поздравляем с отличными результатами тренера Данила 

Кирилловича Романенко, ребят и родителей!
Фото: родители, болельщики команды нашей школы

Футболисты МАОУ «СОШ 13 г. Челябинска» — призеры городского 
турнира по футболу

24 мая ученики 4-5 классов заняли место по футболу в 
городском турнире «Кожаный мяч».

Лучшим защитником турнира стал Данил Ракаев, ученик 5-го 
класса.

Савелий Крупин 2-ой год играет за свой возраст (1-3 классы) 
и команду 4-5 классов.

Участие учеников 5г класса в Президентских состязаниях
5 мая на базе Образовательного центра №2 прошли 

«Президентские состязания» для учеников из разных 
общеобразовательных учреждений.

В соревнованиях приняли участие 15 команд.
МАОУ «СОШ №13 г. Челябинска» представила команда 5г 

класса, состоявшая из 16 человек — 8 девочек и 8 мальчиков.
Ребята набрали одинаковое количество баллов с командой из 

ОЦ №2 и разделили с Образовательным центром 4 место.
Фото: Данил Кириллович Романенко
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5 мая в конгресс-холле 
«Малахит» прошел Городской 
кадетский бал «ГЕНЕРАЛЫ 
ТАНКОГРАДА».

На бал пригласили лучших 
кадет города, им предстояло 
показать не только хореогра-
фическую подготовку, но и 
знания географии, краеведе-
ния, биологии.

В перерывах между танца-
ми школьники участвовали в 
викторинах, отвечали на во-
просы, посвященные родному 
краю, знакомились с хими-
ческими экспериментами и 
делали самолетики из бумаги.

Гостей бала ждали светские 
развлечения.

У председателя комитета  
по делам образования Светла- 
ны Викторовны Портье кадет- 
ский бал вызывает особые 
чувства:

– Я дочь офицера, мой 
муж офицер, поэтому вся моя 
жизнь связана с военной служ-
бой, и я благодарна судьбе за 
то, что меня окружают люди, 
которыми можно гордиться. 
Бал – это одно из многих ме-

роприятий, которые прово-
дятся для кадет. На них дети 
понимают, что такое уважение 
к старшим, к женщине, любовь 
к своей стране. Кадеты всегда 
получали всестороннее об-
разование, и мы эту традицию 
поддерживаем

Это был прекрасный бал!

Городской кадетский бал
Кадеты 8в класса с балеринами нашей 
школы вальсировали на городском 
кадетском балу.
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9 сентября интеллек-
туальная игра «Что? Где? 
Когда?» объединила 14 
команд из разных классов 
нашей школы.

Всем командам было 
предложено ответить на 20 
вопросов.

Победители игры:
— Младшая группа —  

7В класс, команда «Спар-
танцы-оборванцы»,

— Средняя группа —  
сборная 8-х классов, ко-
манда «Уха»,

— Старшая группа — 
10Б класс, команда «Син-
дикат».

Победители продолжат 
игры на городском уровне.

Фото: организаторы, 
Александр Демидков, 11В,  

Мади Нурмагамбетов, 8В
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Новая философия воспитания
В нашей школе трудится много талантливых педагогов. Мне же хочется рассказать 
о нашем советнике директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 
общественными объединениями Анастасии Алексеевне Бутенко.

Учитель! Слово-то какое… 1111

Сейчас, когда позади все тревоги и 
волне ния, связанные с пос туплением, 
я хочу вы разить слова огромной 
родительской благо дарности нашему 

бесс менному классному 
ру ководителю Татьяне 
Александро вне Стрижковой!

Татьяна Александровна обладает 
редким та лантом видеть в кажд ом 
ученике, прежде всего, хорошее! 
Каждый ребенок, в минуты отчая-
ния, может рассчит ывать на нужные 
слов а, вовремя протянутую руку, под-
держку и внимание своего клас сного 
руководителя.

Тактичность и делика тность 
Татьяны Алекс андровны, её умение 

аргументировать, дел али покладистыми сам ых 
упрямых. А ее доб рота и искренность вселяли 
уверенность в самых застенчивых.

Вместе с ребятами все эти годы Татьяна 
Александровна делила и радости, и печали. 
Она могла быть строг ой и душевной, требо-
вательной и терпелив ой, но никогда не бы ла 
равнодушной.

С какой теплотой и заботой Татьяна Алекс-
андровна провожала на экзамены своих уче-
ников! Как, вместе с нами, ждала результа тов! 
Радовалась успе хам и переживала, ес ли что-то 
не получал ось.

Дорогая Татьяна Алек сандровна, я хочу 
по желать Вам, чтобы че рез несколько лет, Вы с 
гордостью могли сказать про наш, уже бывший 
11а: «Это мои выпу скники!»

Елена Владимировна Шуплецова
Фото автора

Спасибо Учителю!

Анастасия Алексе-
евна является победи-
телем конкурса «На-
вигаторы детства 1.0». 
И она действительно 
тот человек, который 
способен помочь 
ребенку развить свои 
способности, найти 
правильный вектор 
развития, добиться 
успеха.

Благодаря нашему совет-
нику в школе функционирует 
Центр детских инициатив, в 
котором собираются активи-
сты школы и РДДМ. Атмосфера 
на наших  заседаниях всегда 
дружеская, теплая  и уютная. 
Мы можем попить чай с пе- 
ченьками, а заодно разрабо-
тать план реализации очеред-
ного проекта или мероприя-
тия.

Кстати, именно Анастасия 
Алексеевна является председа-
телем Первичного отделения 
Российского движения детей и 
молодежи «Движение первых». 
Вместе с ней мы принимали 
активное участие в проектах 
и акциях, проводимых РДДМ. 
К самым масштабным можно 
отнести:

• акции, приуроченные  

к Дню учителя;
• районный слёт активистов 

движения;
• участие в форуме «Точка 

роста»;
• Всероссийская акция «Та-

лисманы добра».
Все конкурсы, мастер-клас-

сы, мероприятия, квесты и 
акции организует именно она, 
а дети всегда ей помогают! 
Сколько мы мероприятий по-
сетили, сколько создали сами, 
и всё это благодаря Анастасии 
Алексеевне.

Будучи яркой, позитивной, 
открытой личностью Анаста-
сия Алексеевна всегда окруже-
на учениками нашей школы. 
К каждому она может найти 
подход и слова поддержки, 
будь то активный ребёнок или 
скромный и стеснительный, 
но желающий принять участие 

в каком-либо меро-
приятии. Для всех она 
найдет интересный 
проект или направ-
ление деятельности. 
Так, ребята, занима-
ющиеся в школьном 
музее, принимали 
участие во Всерос-
сийском проекте 
«Школьный музей»,  
старшеклассники за-

няли 1 место в проводимом 
Региональным отделением 
РДДМ спортивном меропри-
ятии «Гонка героев», около ста 
ребят школы участвовали в 
проекте «Большая перемена».

Считается, что школа 
должна быть местом при-
тяжения для учащихся. 
Тогда его эпицентром 
является Анастасия 
Алексеевна Бутен-
ко.  Ведь именно её 
работа делает нашу 

школьную жизнь интересной, 
разнообразной и активной.

Татьяна Войтещук
Фото из открытых 

источников
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Ребята из разных классов нашей школы 
исполняли песни своего сочинения и дру-
гих авторов, читали стихи и танцевали, 
поддерживали друг друга и подбадривали. 
Особую атмосферу тепла и уюта помогли 
создать угощения, приготовленные свои-
ми руками.

Благодарим участников за  креатив-
ность, инициативность и интересные 
номера. Вечер получился по-настоящему 
дружеским, даже семейным. Обязательно 
нужно повторить.

Фото из открытых источников

Первый гитарник для Первых
19 мая в  День детских общественных 
организаций в нашей школе прошел гитарник.
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